

5 Jurusan Favorit di UNY: Rekomendasi Buat Kamu yang Bingung Milih

Kamu lagi bingung milih jurusan di Universitas Negeri Yogyakarta (UNY)? Tenang, kamu nggak sendirian! UNY punya banyak jurusan keren yang pastinya bikin bingung karena semuanya menarik. Nah, biar kamu nggak terlalu pusing, kali ini kita bakal bahas 5 [jurusan favorit di UNY](#) yang selalu jadi incaran calon mahasiswa. Siapa tahu salah satunya cocok buat kamu!

1. Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD)

Jurusan PGSD di UNY bisa dibilang salah satu yang paling populer. Banyak yang tertarik karena prospek kerja sebagai guru SD selalu ada dan banyak dicari. Selain itu, kamu akan belajar banyak hal menarik tentang cara mengajar anak-anak dengan metode yang menyenangkan. Jadi, kalau kamu punya passion di bidang pendidikan dasar, PGSD di UNY adalah pilihan tepat.

2. Pendidikan Jasmani, Kesehatan, dan Rekreasi (PJKR)

Buat kamu yang suka olahraga dan pengen berbagi ilmu soal gaya hidup sehat, **PJKR** adalah jurusan yang pas banget. Di sini, kamu nggak cuma belajar teori olahraga, tapi juga praktik langsung di lapangan. Banyak yang milih jurusan ini karena selain seru, lulusannya juga punya peluang kerja yang luas, baik sebagai guru olahraga maupun di bidang kebugaran dan kesehatan.

3. Teknik Sipil

Kalau kamu suka sama hal-hal yang berhubungan dengan pembangunan infrastruktur, **Teknik Sipil** di UNY bisa jadi pilihan favorit. Jurusan ini terkenal dengan pembelajaran yang seru, mulai dari cara mendesain bangunan sampai membuat proyek besar seperti jembatan dan gedung. Lulusannya punya prospek kerja yang cerah di sektor konstruksi dan teknik, lho.

4. Pendidikan Bahasa Inggris

Buat kamu yang punya passion di bidang bahasa dan pengen menguasai Bahasa Inggris, **Pendidikan Bahasa Inggris** di UNY adalah jurusan yang tepat. Selain belajar mengajar Bahasa Inggris, kamu juga akan diajak memahami budaya dan sastra dari negara-negara berbahasa Inggris. Banyak yang milih jurusan ini karena peluang kerja yang luas, seperti menjadi guru, penerjemah, atau bahkan bekerja di perusahaan internasional.

5. Psikologi

Jurusan **Psikologi** juga jadi favorit karena banyak yang tertarik dengan dunia mental dan perilaku manusia. Di UNY, kamu akan belajar memahami kepribadian, emosi, hingga bagaimana cara menangani masalah psikologis seseorang. Jurusan ini nggak cuma menarik, tapi juga membuka banyak peluang kerja di bidang pendidikan, perusahaan, hingga lembaga sosial.

Itulah 5 jurusan favorit di UNY yang selalu jadi incaran banyak calon mahasiswa. Setiap jurusan punya keunikan dan peluang kerjanya masing-masing, jadi pastikan kamu milih sesuai dengan minat dan passion kamu. Jangan sampai salah pilih ya!